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Президент Украины В. Ющенко: «Дела о прослушке ключевых политиков не
закончены».

Надеюсь, Россия нас поймет
Глава Украины Виктор Ющенко дал эксклюзивное интервью "РГ"
Виктор Коваленко
Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Украинский лидер Виктор Ющенко готовится к встрече в Киеве с российским
президентом Владимиром Путиным. Визит назначен на 22 декабря. Он предполагает
переговоры глав государств и заседание межгосударственной комиссии Путин -
Ющенко.
Ей предстоит решить основные двусторонние проблемы, существующие между
странами, от пребывания в Крыму российского Черноморского флота до перспективы
повышения цены на газ. Об этом президент Украины Виктор Ющенко рассказал, отвечая
на вопросы "РГ".
Российская газета | Вы назвали стратегическим приоритетом Украины членство в
Евросоюзе и НАТО. В каком контексте вы рассматриваете отношения с Россией?
 Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.
Виктор Ющенко | Добрососедство с Москвой - прежде всего. Мы настроены на особое
стратегическое партнерство. Новый статус нашим отношениям даст работа комиссии
Путин - Ющенко. Она займется решением наиболее актуальных вопросов. 22 декабря мы
подпишем протокол, который станет основой украинско-российских отношений на
ближайшие два года.

РГ | Накануне визита Владимира Путина обострился ваш конфликт с премьером
Виктором Януковичем. Вас называют проевропейским политиком, Януковича -
пророссийским. Ваши отношения - отражение конфликта Востока и Запада Украины?

Ющенко | К осложнению отношений между президентом и премьером привела
конституционная реформа, которая разбалансировала власть и неточно прописала
полномочия ее представителей. В итоге премьер через парламент проводит увольнение
министра иностранных дел.
Но этот министр - президентская квота, премьер не может его отстранить. Я
восстанавливаю министра в должности, аналогичное решение принимает суд.
Однако главу МИД не пускают на заседание правительства. Это ненормальная
ситуация. Любому политику понятно: если президент назначает министра, он же
инициирует его отставку. В этом заключается философия влияния президента на
кадровую политику государства.
Осложнение отношений Востока и Запада Украины - легенда. Раньше нам рассказывали
о возможном расколе страны по речке Збруч. Якобы отпасть могли западные области.
Теперь говорят о перспективе раскола по Днепру. Якобы Украина распадется по
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центру. Но эти разговоры - дело недобросовестных политиков.

РГ | Вы заявляли о намерении провести референдум, который сможет отменить или
изменить конституционную реформу. Это повлечет отставку правительства и разгон
парламента?

Ющенко | К власти на Украине пришли силы, пребывавшие в глубоком противостоянии.
Им нужно не только сосуществовать, но и найти взаимопонимание. Роспуск парламента
может быть связан исключительно с соблюдением норм конституции.
Суд должен принять ряд дополнений к ныне имеющимся документам. Он должен
сказать, дееспособно ли правительство, в котором не действуют министры, назначенные
по президентской квоте. Дееспособен ли парламент, если он не принимает бюджет и не
учитывает поправки президента?
На данном этапе я не вижу условий для роспуска Рады. Но должен сказать:
политическая реформа была проведена тем способом, который предполагает
чрезвычайно несбалансированные позиции центральных и местных институтов власти.
Реформа была проведена в период, когда страна каждый день жила в зависимости от
настроений тогдашнего президента.
Теперь, когда ситуация изменилась, я говорю - не внесение изменений в конституцию
породит авторитаризм. Сознательные политики согласны со мной и не отрицают
разбалансированность власти. Они предлагают способ преодоления конфликта:
сформировать конституционную комиссию, собрать за "круглым столом" пользующихся
авторитетом украинских национальных экспертов и политиков, обсудить их
предложения с народом, и если нужно, провести референдум. На мой взгляд, это
единственно правильный ход, он демонстрирует зрелость нашего гражданского
общества.

РГ | В то же время украинские спецслужбы показывают, что находятся вне влияния
президента. Вас отравили на даче генерала Службы безопасности Украины Сацюка, это
дело два года не могут раскрыть. Вы обещали наказать представителей спецслужб,
виновных в незаконном прослушивании телефонов депутатов, но этого не произошло.

Ющенко | Дела о моем отравлении и прослушке ключевых политиков не закончены.
Достижения есть, но малые - получены результаты международной экспертизы,
проведенной лучшими лабораториями Германии, Англии, США, Израиля. Они установили
формулу яда, которым меня отравили, дали его характеристику, описали проявления.
Это позволяет точно установить момент, когда произошло отравление.

РГ | Перед визитом Путина Верховная рада выразила недовольство ценой на газ, по
которой его будет покупать Украина в  году.

Ющенко | Меня смущает главное - снижение статуса переговоров с
межгосударственного до корпоративного. Газ - это прежде всего политика. Она должна
быть прагматичной.

РГ | Основная интрига украинской политики - решитесь ли вы баллотироваться на
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второй президентский срок.

Ющенко | Если я увижу, что моя работа идет на пользу нации, то буду баллотироваться.
У меня есть еще три года, чтобы определиться. Я устал от предвыборных разговоров.
Два с половиной года Украина живет в перманентной избирательной кампании. Это
период не инвестиций, а ожиданий. Пролонгация этого периода ведет Украину к
стагнации. Страна должна жить в покое по принципам права. Мы завершаем год с
хорошими экономическими показателями. Безработица снизилась до двух процентов,
появилось около миллиона новых рабочих мест. Доходы граждан выросли в два раза.
Украина впервые формирует собственный политический диалог, в котором участвуют
разные силы. Парламент и правительство поддержали мой указ по борьбе с коррупцией.
В стране появилось честное судопроизводство. Украина утвердила курс на
евроинтеграцию. Этот сигнал услышали наши партнеры.
Мы работаем над соглашением о реадмиссии, касающимся США, Канады, Японии. Мы
сделали для их граждан безвизовый режим. В итоге к нам приехало в 2,6 раза больше
бизнесменов и политиков, чем при прежней власти. Это базовые основы, дающие
надежды на многое.

РГ | Некоторые украинские депутаты требуют вывода из Севастополя российского
Черноморского флота. Якобы его пребывание мешает вступлению Украины в НАТО. В
свою очередь жители Крыма провели референдум, на котором выступили против идеи
сближения с альянсом. Как это повлияет на украинскую внешнюю политику?

Ющенко | Украинско-российский большой договор, подписанный в девяностых годах,
заставляет Украину сохранять присутствие в Крыму российского флота до 2017 года.
Мы с Путиным уже договорились о создании комитета, который приведет в
соответствие с украинскими законами пребывание российского флота.
У нас остаются спорными 132 случая использования флотом земельных участков.
Дискуссионными считаются 170 объектов недвижимости. Украине не переданы маяки и
навигационные структуры. Мы отвечаем за безопасность движения в наших
территориальных водах, но для этого нам нужны глаза и уши. Переговоры об этом идут
то сложнее, то легче. Но мы действуем открыто и честно.
Я знаю, что на земельных участках, переданных флоту в аренду, строятся дома высоких
чиновников, и не только российских. Присутствие на Украине иностранного флота -
вопрос деликатный. Я здесь вижу понимание российской стороны. Мы намерены
выполнять большой договор, но украинская конституция не предполагает размещение
на нашей территории военных баз иных держав.

РГ | Вы не опасаетесь, что ваше стремление на Запад осложнит отношения с Россией?

Ющенко | Мы идем в Евросоюз, чтобы обеспечить наилучшее развитие национального
товарного производства. Максимальные стандарты экономики обеспечиваются усилиями
нации, а не чьими-то подарками. Когда мы говорим о НАТО, мы размышляем о
безопасности. Мы понимаем, что от наших евроатлантических успехов зависит
украинская обороноспособность.
Ключевым вопросом остается незавершенная полемика внутри украинского общества.
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Большинство граждан живут понятиями пятидесятых-шестидесятых годов и не
поддерживают курс евроинтеграции. Нам нужно преодолеть эти стереотипы. Нам нужна
общенациональная дискуссия и формирование новой четкой внешнеполитической
позиции. Я думаю, что Россия ее поймет.

Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Украинский Интерпол вычислил российского бизнесмена по мобильнику

Иллюстрация с сайта бюро Интерпола на Украине Сотрудники Национального
центрального бюро (НЦБ) Интерпола на Украине задержали в Киеве по подозрению в
похищении 800 тысяч долларов путем мошенничества российского бизнесмена Олега
Кузнецова. Как передает агентство УНИАН, об этом заявил в понедельник руководитель
рабочего аппарата НЦБ Ростислав Вергелес.

По его словам, операция по задержанию предпринимателя осуществлялась совместно с
Управлением по борьбе с организованной преступностью Киева и милицией
Ленинградской области. Местонахождение Кузнецова, который разыскивался
Интерполом на протяжении нескольких лет, было установлено с помощью локализации
телефонных звонков предпринимателя.

Говоря о деталях дела, Вергелес рассказал, что Кузнецов, работая в должности
руководителя одного из закрытых акционерных обществ, заключил договор на сумму 800
тысяч долларов с предприятием, изготавливающим двигатели для вертолетов. "На
бумаге договор был выполнен, в результате этого не произошло", - пояснил
представитель Интерпола.

Теперь украинские правоохранительные органы ожидают ходатайства российских
коллег о выдаче задержанного бизнесмена России. 

ИSpyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Азаров испугался иностранной разведки 
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Первый вице-премьер, министр Финансов Николай Азаров не сомневается, что его
кабинет прослушивают. Об этом пишет 2000.

Отвечая на вопрос, возможна ли прослушка в помещении Кабинета Министров,
Азаров отметил: Ну представьте: обыкновенные стеклянные окна. О какой защите
информации может идти речь? И как обсуждать государственные секреты, когда
можно на расстоянии 100 метров поставить прослушивающие устройства и все
знать, что говорят в нашем кабинете?.

На уточняющий вопрос думает, ли он, что его действительно прослушивают, Азаров
ответил: Не сомневаюсь, что да. Нас могут слушать и зарубежные спецслужбы. 

В этих кабинетах обсуждаются не только государственные тайны, но и принимаются
решения, которые содержат коммерческую тайну, поэтому еще раз говорю: здание
требует реконструкции, выразил свое мнение первый вице-премьер.

Напомним, что в СМИ регулярно появляются распечатки разговоров якобы
произведенных в кабинетах высших органов государственной власти Украины.
Зачастую фигуранты стенограмм утверждают, что распространенные сведения ничто
иное как политическая провокация.
Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Тотальное прослушивание

Любой чиновник, даже не первый вице-премьер, если говорит, что его прослушивают, то
попадает в десятку

В украинской политике фактор прослушивания стал уже привычным. Время от времени
все должностные лица заявляют о том, что их бессовестно прослушивают спецслужбы
Украины. Еще несколько месяцев назад по этому поводу делал заявления Александр
Мороз. Теперь настала очередь другого члена проправительственной команды о
прослушивании заявил первый вице-премьер-министр Украины Николай Азаров. На
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вопросы Вовремя.info о прослушивании украинских чиновников отвечал народный
депутат пятого созыва Владимир СИВКОВИЧ

Владимир Леонидович, недавно Николай Азаров заявил, что его
правительственный кабинет прослушивают. Как Вы думаете, настолько сейчас
распространена практика прослушивания высших государственных чиновников в
Украине? 
Почему сейчас? Такая практика никогда и не прекращалась. Повсеместно прослушивать
государственных чиновников начали еще до скандала с Мельниченко, потом это было
ярко показано майором госохраны. Все это продолжается и сегодня. Любой чиновник,
даже не первый вице-премьер, если говорит, что его прослушивают, то попадает в
десятку. 
К сожалению, наши политики, а особенно те, которые курируют спецслужбы, не могут
удержаться от соблазна прослушать кого-то. 

То есть, Вы согласны с Азаровым в утверждениях о прослушке?
Я не хочу выступать гадалкой в этой ситуации. Если Николай Янович говорит, что его
прослушивают, значит, он имеет для этого основания. 

А кто сейчас в Украине может проводить прослушивание высших должностных
лиц?
Реальные технические возможности для того, чтобы системно проводить такие
мероприятия, не имеет никто, кроме СБУ. Когда говорят о каких-то частных прослушках
высших должностных лиц это все ерунда. Для такого серьезного прослушивания нужна
не только система оборудования, но и наличие сети людей и законодательная
защищенность службы. Частные службы или какие-то организации могут заниматься
простушкой, но их уровень не достаточен для того, чтобы дотянуться до возможностей и
уровня СБУ.

Вы лично ощущаете на себе прослушивание?
Я же не государственный чиновник. Я просто народный депутат, один из 450. Если меня
и прослушивают, то в этом нет никакой трагедии для государства. Другая же ситуация с
высшими должностными лицами. Я уже давно привык к прослушиванию, и на это не
реагирую. У меня есть в жизни два принципа не нарушать законы и не предавать страну
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и пусть меня слушают, сколько влезет. 

Вы видите возможность для членов правительства или других должностных лиц
как-то противодействовать прослушиванию? 
Никак они не могут противодействовать. Противодействовать спецслужбам в этом
плане просто нереально. 

Николай Азаров также заявлял, что иностранные спецслужбы могут
беспрепятственно слушать украинских должностных лиц. Это тоже отвечает
действительности?
При желании, конечно могут. Дело в том, что иностранные спецслужбы, фактически,
руководят многими политиками и чиновниками в Украине напрямую или через
политтехнологов и консультантов. Для иностранных спецслужб прослушка нужна только
для контроля по исполнению ими же принятых решений. А эти решения воплощают в
жизнь наши политики. Кроме этой функции, я больше не вижу смысла иностранным
спецслужбам здесь работать. Зачем им работать, если у них полстраны агентура
влияния? 
Кроме этого, достаточно высокие украинские должностные лица работают с
иностранными правительствами и спецслужбами. Таким образом, через наших же
чиновников, иностранцы могут контролировать нашу спецслужбу. Зачем в таком случае
им тут что-то нужно делать и тратить деньги? 

А можете назвать таких чиновников?

Фамилии перечислять не буду. Их и так все знают. Зачем мне судебные иски? 

Что нужно в стране сделать, чтобы как-то обеспечить должностных лиц от
прослушивания?
В стране нужно навести порядок, чтоб не было двоевластие. Чем быстрее это будет
сделано, тем лучше будет для всех. У нас сейчас две исполнительные структуры в
стране правительство и секретариат Президента. Они между собой соперничают. Одна
структура пытается контролировать другую. Какая-то одна структура должна быть
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ущемлена в полномочиях, чтобы убрать противостояние. 
Подготовил Виталий Червоненко

Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Грузия провоцирует новый шпионский скандал?

Грузинские парламентарии обвинили Россию в прослушивании телефонных разговоров
Саакашвили и Ющенко

Вчера, 24 мая, в Вашингтоне заместитель госсекретаря США по странам Европы и
Евразии Дэниэл Фрид, выступая на слушаниях в комиссии правительства США по
безопасности и сотрудничеству в Европе, известной также как "Хельсинкская
комиссия", заявил, что администрация Джорджа Буша видит признаки улучшения
отношений между Россией и Грузией. "Российско-грузинские взаимоотношения после
периода исключительной напряженности показывают временные признаки
ограниченного улучшения, но Москве необходимо сделать гораздо больше для
нормализации отношений", - сказал он. При этом Фрид обвинил Россию в "поддержке
сепаратистских режимов в грузинских регионах Южная Осетия и Абхазия": "Мы
призываем Россию играть более конструктивную роль и использовать свое влияние на
сепаратистов для продвижения мирного решения каждого из конфликтов в Грузии", -
заявил он. Фрид добавил, что США призывают Россию и Грузию нормализовать
взаимоотношения. По словам заместителя госсекретаря США, российские и грузинские
официальные лица "должны скоро встретиться с этой целью".

Тем временем, провокации со стороны грузинской стороны продолжаются. Накануне
несколько депутатов парламента Грузии обвинили Россию в подслушивании и
обнародовании телефонных разговоров между президентами Грузии Михаилом
Саакашвили и Украины Виктором Ющенко,
передает РБК. Дело в том, что телекомпания "Рустави-2" распространила запись
телефонного разговора двух президентов, размещенную в интернете на украинском
сайте "Обозреватель". По словам министра внутренних дел Грузии Вано Мерабишвили,
российские спецслужбы используют устаревшие советские методы. "Настолько часто
имеет место обнародование в России телефонных разговоров на Украине, что ответить
на вопрос, кто это делает, очень легко", - заявил он. В свою очередь, находящаяся в
Португалии с визитом председатель парламента Грузии Нино Бурджанадзе, отвечая на
вопрос журналистов о том, насколько возможно, чтобы такую запись осуществили
российские спецслужбы, сказала, что "наверное, у спецслужб такое желание есть, хотя
я не воспринимаю серьезно заявления такого типа", передает РИА Новости. "Я уверена,
что в ходе беседы президентов президентская связь максимально защищена. Кроме
того, я уверена в том, что беседа президентов всегда корректна, и они всегда делятся
соображениями в тех рамках и границах компетенции, какие границы компетенции они
установили для себя сами", - заявила Бурджанадзе в эфире телекомпании "Рустави-2".
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Однако, по мнению представителей парламентской оппозиции, сначала необходимо
установить источник утечки телефонной беседы, то есть где именно был
подслушан разговор
- в Грузии или на Украине. "Это могли сделать представители правоохранительных
органов как Грузии, так и Украины и России. Я не могу однозначно сказать, кто это
сделал", - сказал лидер фракции "Промышленники" Зураб Ткемаладзе.

По сообщениям украинских СМИ, беседа Саакашвили и Ющенко носила
консультативный характер. Главы государств обсуждали политическую ситуацию на
Украине после подписания Ющенко указа о роспуске Верховной рады. Как сообщает
Би-би-си, ни Генеральная прокуратура, ни Служба безопасности Украины пока не дали
никаких оценок либо комментариев по этому поводу. В Секретариате президента
Украины уже ознакомились со скандальной записью разговора президентов, передает
"Обком". Руководитель главной службы информационной политики Лариса Мудрак
заявила, что официального ответа от имени президента по поводу подобных слухов не
будет. "Файл может быть сфабрикован. Содержание информации в этом файле не
подлежит комментированию", - добавила Мудрак.

Тем не менее, как сообщили в администрации президента Грузии, Саакашвили отложил
визит в Украину, намеченный на 24 мая. По неофициальной информации, визит мог быть
отложен из-за разразившегося в Украине скандала с записью телефонного разговора
президентов. Впрочем, по словам пресс-секретаря президента Украины Ющенко Ирины
Ванниковой, Саакашвили не планировал посещать Украину ни 24 мая, ни в ближайшее
время, сообщают "Экономические известия". В администрации же президента Грузии не
смогли прокомментировать информацию о его возможном визите в Украину. В
Республиканской партии Грузии также подтвердили, что визит Саакашвили на Украину
не планировался.

Напомним, что последний громкий "шпионский скандал" между Россией и Грузией
разразился в сентябре  года, когда МВД Грузии по обвинению в шпионаже задержало
четырех российских офицеров ГРУ. Позднее офицеры были отпущены и благополучно
вернулись на родину. Москва жестко отреагировала на действия официального
Тбилиси, назвав их провокацией. В результате Россия ввела против Грузии ряд санкций,
среди которых полное прекращение почтового и транспортного сообщения.

Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

У Ющенко считают, что растиражированная в СМИ запись его разговора с
Саакашвили сфабрикована

В Секретариате президента уже ознакомились со скандальным файлом разговора
якобы президентов Украины и Грузии, который появился сегодня на сайте
Обозреватель.
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Как пояснила в комментарии Газете по-киевски руководитель главной службы
информационной политики Лариса Мудрак, официального ответа от имени президента
по поводу подобных слухов не будет. Файл может быть сфабрикован. Содержание
информации в этом файле не подлежит комментированию, - добавила Мудрак.

Ранее Интернет-издание Обозреватель обнародовало аудиозапись разговора людей,
чьи голоса похожи на голоса президентов Украины и Грузии Виктора Ющенко и
Михаила Саакашвили.

Как резюмирует Корреспондент, в беседе идет речь о политической ситуации в Украине
после подписания указа главы государства о роспуске Верховной Рады. Как сообщает
украинская служба Би-би-си, ни Генеральная прокуратура, ни Служба безопасности
Украины пока не дали никаких оценок либо комментариев по этому поводу.

Запись беседы Ющенко и Саакащвили появился на сайте Обозреватель. Автор
сообщения утверждает, что расшифровки телефонного разговора, которая якобы
имела место накануне майских праздников, была известна в кабинетах
высокопоставленных чиновников
Кабинета министров Украины и лидеров коалиции на протяжении последних нескольких
недель. Само же интернет-издание не сообщает об источнике поступления аудиозаписи.

По информации сайта, человек, говорящий голосом, похожим на голос Виктора Ющенко,
не озвучивает ничего особо криминального: лишь в более резких выражениях говорит
то, что глава украинского государства ранее не единожды повторял на публике. В том
числе - сомнения в авторитетности Конституционного суда. Виктора Януковича этот
голос, обращающийся, предположительно, к Михаилу Саакашвили, именует Виктором
Федоровичем. Собеседник, в свою очередь, нахваливает невидимого Виктора
Андреевича, особо акцентируя на поддержке всех его шагов Европой.

Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.
СБУ пресекла деятельность "миниспецслужбы"

Служба безопасности Украины (CБУ) пересекла деятельность коммерческой охранной
структуры, которая вела незаконное наблюдение, прослушивала телефоны, вела
незаконную розысково-оперативную деятельность в отношении граждан Украины. Об
этом на пресс-конференции в Киеве сообщил исполняющий обязанности председателя
СБУ Валентин Наливайченко.
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По словам Наливайченко, изъяты вещественные доказательства, в том числе
комплексы снятия информации с сотовых систем связи и самодельное взрывное
устройство, изготовленное из пластиковых взрывчатых материалов.

Как сообщил Наливайченко, за гражданами велось внешнее наблюдение,
составлялись досье, объектами наблюдения были должностные лица, журналист,
сотрудники правоохранительных органов, отслеживались и банковские
учреждения. В то же время он не стал называть фамилий.

При этом он отметил, что указанная охранная структура, представители которой
называли себя "Корпорация", действовала как настоящая "маленькая" спецслужба,
которая пользовалась конспиративными квартирами, специальными техническими
средствами, негласными источниками информации, в том числе обновленными
конфиденциальными базами данных ГНА, ЦИК, Госкомстата. Кроме масштабов этой
незаконной деятельности, представителей СБУ поразили и размеры ее
финансирования, что, по словам Наливайченко, свидетельствует о ее системном и
организованном характере.

Исполняющий обязанности председателя СБУ отметил, что сейчас спецслужба
продолжает работать в этом направлении, 8 членов "Корпорации" задержаны, с
минувшей субботы "отрабатываются" регионы, выявляются лица, которые
способствовали деятельности данной структуры. "Мы уверены, что это еще не все", -
отметил Наливайченко.

Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Ющенко признал, что на Украине прослушивают правительственную связь

Украинский президент Виктор Ющенко сегодня заявил о том, что ему известны
факты прослушивания разговоров политиков по правительственной связи. "Я
свидетель того, когда даже по линии правительственной связи есть утечка
информации", - сказал он.
Украинский лидер назвал проблемы с прослушиванием телефонных разговоров
серьезными и сказал, что нужно проанализировать систему управления
правительственной связью. Он добавил, что возможность свободно говорить по
мобильному или правительственному телефону была в числе тех, ради которых люди
участвовали в акциях протеста на Майдане.
Генеральная прокуратура установила 119 эпизодов незаконного прослушивания в -
годах бывших лидеров оппозиции Виктора Ющенко и Юлии Тимошенко, ныне -
Президента и премьер-министра, а также 36-ти депутатов Верховной Рады от фракций
"Наша Україна" и блока Юлии Тимошенко. Дело по факту незаконного прослушивания
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телефонных разговоров бывших оппозиционеров, в частности - Виктора Ющенко и Юлии
Тимошенко, СБУ возбудила в феврале этого года.
В июне Генпрокуратура возбудила уголовное дело по факту незаконного
прослушивания телефонного разговора между генпрокурором Украины Святославом
Пискуном и послом США в Украине Джоном Хербстом, аудиозапись и расшифровка
которого появились в интернете. Дело передано для проведения досудебного
следствия в следственное управление СБУ.
Глава Службы безопасности Украины Александр Турчинов заявляет, что сегодня тема
прослушивания продолжает оставаться "разменной картой" и использоваться в
политических схемах без приведения каких-либо доказательств или фактов. Глава СБУ
выразил сожаление по поводу того, что некоторые политики позволяют себе
дезинформировать президента Украины в вопросах, которые являются сферой их
личной заинтересованности.
По словам пресс-секретаря главы СБУ, не зафиксировано ни одного факта незаконного
доступа к информации, передающейся этими каналами. 
Также в Службу безопасности не поступало жалоб и сигналов в отношении 
неудовлетворительной работы специальной и правительственной связи. 
Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.

Ющенко заявил о прослушивании правительственных телефонов

На Украине прослушиваются телефоны правительственной связи, заявил сегодня
президент Виктор Ющенко. По его словам, у него есть доказательства незаконной
прослушки. Как передает из Киева наш корреспондент Олег Руденко, резонансное
заявление Виктор Ющенко сделал сегодня утром во время общения с журналистами. По
словам президента, украинские политики часто ему говорят о своих подозрениях по
поводу того, что их прослушивают. Якобы Ющенко даже лично сталкивался с фактами
незаконной прослушки. "Я сам - свидетель того, что даже по линии правительственной
связи есть утечка информации", - заявил президент. По словам главы государства,
практика незаконной прослушки осталась на Украине со времен прежней власти.
Проблема утечки информации для киевских чиновников действительно не нова. Самой
резонансной прослушкой стали так называемые "пленки Мельниченко" - записи
разговоров Леонида Кучмы, якобы сделанные майором госохраны при помощи
диктофона, спрятанного в президентском кабинете. Позже в Интернете появлялись
голоса других политиков, в том числе - Виктора Ющенко. Утечка продолжилась и после
"оранжевой" революции. Пример - разговор генерального прокурора Святослава
Пискуна с зятем Леонида Кучмы Виктором Пинчуком, во время которого генпрокурор
якобы пообещал Кучме неприкосновенность. В июле  года Виктор Ющенко поручил
Службе безопасности Украины усилить борьбу с незаконным прослушиванием. О
результатах работы СБУ пока что не отчитывалась.
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На Украине объявлена война масштабному прослушиванию
17.02. | 14:36

Искоренить в стране масштабное прослушивание политиков и бизнесменов намерен
глава Службы безопасности Украины (СБУ) Александр Турчинов. Как передаёт
ИТАР-ТАСС, об этом он заявил на пресс-конференции в Киеве.

На Украине за последние годы была сформированная целая система прослушивания
депутатов, политиков и прочих государственных деятелей, отметил глава СБУ. В их
числе оказались и нынешние президент Виктор Ющенко и премьер-министр Юлия
Тимошенко.

По словам Турчинова, решения об установлении слежки за тем или иным человеком
всегда принимались по политическим мотивам. И борьба с этим негативным
явлением будет теперь среди приоритетов работы СБУ, подчеркнул он.

Глава СБУ также сообщил журналистам, что по фактам незаконного прослушивания
телефонных разговоров и помещений уже возбуждено уголовное дело.

По данным украинских спецслужб, аппаратуру, позволяющую осуществлять
подобного рода деятельность, сегодня имеют многие коммерческие структуры и
операторы мобильной связи. И Турчинов призвал их добровольно сдать эту технику. 
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Замглавы КС получила взятку в 2 миллиона долларов? Фото

13.04.07 09:42
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Политический кризис в Украине, начавшийся после роспуска парламента, ознаменовался
первым крупным коррупционным скандалом.

Народный депутат от Нашей Украины Руслан Князевич призвал замглавы
Конституционного суда Сюзанну Станик, назначенную судьей-докладчиком по делу о
конституционности указа Президента о роспуске парламента и назначении досрочных
выборов, опровергнуть информацию о якобы получении ею взятки в виде двух квартир в
центре Киева, пишет Корреспондент.

В этот же день в Интеренте появилась информация, что Станик подарили две квартиры
в новом жилом доме на Нестеровском переулке, 6, возле Львовской площади.

В соответствии с договором дарения, жилье судье было подарено некоей Оксаной
Федоровной Антоненко. Заверила документ 28 марта  года нотариус Сотникова.
Риэлторы оценивают эти квартиры, по данным сайта, в 2 млн долларов.

Двумя днями ранее сайт Реальная политика опубликовала расшифровку разговора
между замминистра Кабмина Еленой Лукаш, бывшим депутатом от Партии
регионов, и Станик, где экс-регионалка просит судью "сделать несколько
заявлений о неконституционности указа и прогнозе решения в нашу пользу".

Князевич заявил, что считает эту информацию неправдивой. При этом он попросил
Станик опровергнуть ее до 17 апреля, когда начнется рассмотрение дела об указе
Президента в КС. В противном случае, по его словам, Наша Украина обратится за
проверкой этих фактов к Генпрокуратуре и СБУ.

Сами Лукаш и Станик никак не прокомментировали ситуацию.

Сюзанна Станик была назначена членом КС в  году по президентской квоте, в сентябре 
она стала замглавы этого суда. До этого Станик была представителем Украины при
Совете Европы и одновременно послом Украины в Швейцарии, а с августа 1997 года по
май  года возглавляла Минюст.
Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.
Большой Брат слышит тебя

23 августа на церемонии открытия станции киевского метро "Бориспольская"
президент Виктор Ющенко сделал неожиданное заявление. По его словам, в
Украине наблюдается целый ряд случаев утечки информации из закрытых каналов
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правительственной связи.

 Spyder-pc Прослушка телефона . Жучки.
В тот же день Служба безопасности Украины отреагировала на слова президента,
косвенным образом опровергнув его утверждения. Тем не менее можно смело
утверждать о том, что результатом выяснения отношений вскоре станет появление в
Украине нового ведомства, которое будет заниматься правительственной связью и
подчинено Совету национальной безопасности и обороны. 

Общаясь с представителями СМИ во время открытия новой станции метрополитена
Виктор Ющенко неожиданно затронул тему конфиденциальности служебных
разговоров высокопоставленных чиновников. "Я свидетель того, когда даже по
линии правительственной связи наблюдается утечка информации. Я не тот
президент, который будет без комментариев оставлять подозрения или сигналы,
которые мне посылают разные политики о том, что их преследуют или
прослушивают", заявил Виктор Ющенко. Затем он, обращаясь к присутствующим,
предложил проверить организацию правительственной связи и выяснить,
"правильно ли она обеспечивает уровень безопасности и государственной тайны".
Кто должен заняться такой проверкой, президент не уточнил.

Примечательно, что о прослушивании правительственных линий связи Виктор
Ющенко заявил по собственной инициативе, а не в ответ на чей-то вопрос. Из этого
можно сделать вывод, что президент, скорее всего, сам хотел сделать секретные
сведения достоянием гласности. Представители действующей власти не скрывают:
им известно, что их разговоры прослушивают. Игорь Сторожук, пресс-секретарь
председателя Верховной Рады Владимира Литвина, подтвердил утверждения
спикера о фактах прослушивания его разговоров. Не сомневается в этом и министр
транспорта и связи Евгений Червоненко. "Я уверен, что слушают мои как
стационарные, так и мобильные телефоны. И менять номера бесполезно", заявил
министр транспорта и связи. При этом он отметил, что Минтранс "не влияет на процесс
тотального прослушивания".

Заявление президента о том, что в Украине прослушивают высокопоставленных
чиновников, среди политиков большого удивления не вызвало. "А что, он об этом
не знал?" задал риторический вопрос народный депутат, глава парламентского
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комитета по борьбе с организованной преступностью и коррупцией Владимир
Стретович. Последний твердо уверен, что на государственном уровне
несанкционированным прослушиванием прежде всего занимается СБУ, которая делает
это "на всякий случай". "Информацию, которую она получает, СБУ использует либо в
превентивном направлении для предотвращения преступлений, либо в своих интересах,
в том числе и коммерческих", заявил господин Стретович. Он убежден, что на
сегодняшний день полностью защищена от прослушивания только одна сеть,
связывающая между собой украинские области с Киевом и Украину с другими
государствами. Абонентами этой сети "ВЧ" в стране являются 400 человек. Специфика
этой линии связи, по словам господина Стретовича, заключается в том, что на входе
сигнал кодируется, а на выходе раскодируется. Еще меньше абонентов у так называемой
"двухсотки" 100 человек. "Двухсотка" устанавливается в кабинетах президента, спикера,
министров и приравненных к ним чиновников. Еще одна разновидность
правительственной связи "сотка" включает в себя порядка тысячи номеров, аппараты
которых установлены у лидеров парламентских фракций, глав парламентских
комитетов, заместителей министров.

Организация и обслуживание этих каналов связи находится в компетенции Службы
безопасности Украины. Народный депутат Владимир Сивкович, член парламентского
комитета по вопросам безопасности и обороны, сам бывший сотрудник КГБ,
специализирующийся на работе спецслужб, считает, что своим заявлением Виктор
Ющенко фактически выдвинул обвинения в адрес руководства СБУ. "Для того чтобы
слушать правительственную связь, нужно, чтобы председатель СБУ Александр
Турчинов лично дал указание своему заместителю, курирующему закрытые ли  
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